

RECURSOS CLAVE

RECURSOS HUMANOS

FISIOTERAPEUTA- Personal licenciado en ciencias de la salud, con varios años de experiencia que den un valor añadido a su actividad a desempeñar. Debe cumplir los siguientes pasos:

- Primero (prevención, educación y habilitación)
- Segundo (curación de procesos patológicos)
- Tercero (tratamiento de recuperación funcional en patologías y procesos ya instaurados y crónicos.)



MONITORES- Grupo de monitores con el grado superior de Técnico en Actividades Físico-deportivas y Animación de Grupos. La formación académica de los monitores es esencial para el correcto funcionamiento de la empresa pues son los que llevaran a cabo las clases y los que mas van a estar en contacto con los clientes. Aparte de la titulación en grado superior, tener cursos como Cycling, Pilates, Yoga, Etc



NUTRICIONISTA- Una persona que oriente a nuestros clientes a llevar una correcta alimentación, pues junto con la actividad física en el centro, una buena alimentación les aportará el bienestar que están buscando en su día a día y que por eso confiaron en nuestro centro.



PERSONAL DE OFICINA- Necesitaremos una persona que atienda llamadas, mails, que de de alta o de baja a nuestros clientes, que informe a futuros clientes que vengan a preguntar a nuestro centro. Por eso contaremos con una persona en recepción siempre que este el centro abierto, para ofrecer a nuestros clientes una atención fiable y segura todo el tiempo.

RECURSOS INTELECTUALES

PROGRAMADOR INFORMÁTICO- Necesitaremos en nuestra empresa los servicios de un informático que nos cree una página web para que los clientes tengan mayor facilidad para informarse de nuestros servicios de una forma rápida, sencilla y clara sin tener que venir al centro.



METODOLOGÍA- La metodología de enseñanza a utilizar será principalmente la siguiente:

Método activo

Cuando se cuenta con la participación del alumno y el mismo método y sus actividades son las que logran la motivación del alumno. Todas las técnicas de enseñanza pueden convertirse en activas mientras el profesor se convierte en el orientador del aprendizaje.

RECURSOS ECONÓMICOS

CRÉDITO- Un crédito a devolver a largo plazo con el banco que nos permita hacer una inversión inicial importante para emprender en nuestro nuevo proyecto empresarial. Esto nos permitirá pagar los primeros sueldos a nuestros trabajadores, los primeros pagos por alquiler, material necesario, etc.

Crédito inicial con el Banco Santander- 100.000€



RECURSOS FÍSICOS

LOCAL- Un local con salas amplias donde realizar las actividades sin problema de espacio, con buena acústica. Unas de las características a cumplir son las siguientes:

- Entre 600 y 1000 metros cuadrados
- Dividido en habitaciones
- Entrada de agua corriente
- Precio máximo de 4000-5000 euros
- Preferiblemente en la zona centro de Santander.





MATERIAL- Todo tipo de materiales para realizar las actividades, tales como:

- Bici estática



- Cinta de correr



- Esterilla deportiva



- Fitball



Aparte de estos ejemplos de materiales necesitaremos muchos más, a convenir según las actividades ofertadas a nuestros clientes.